

**CA-TA du Vendredi 16 Décembre 2022, 17h
chez Marie-lise et Philippe, à Peyticq**

Présents : Michel Bonnet, Dany Daubon, Sabine Collet, Marie-lise et Philippe Castets, Mylène Maramotti, Michèle Sourgens.

Excusés : Nadette Manciet, JF Dupeyron.

A l'ordre du jour :

BILANS

- FESTISOL, 19 novembre à Sabres

23 personnes au cinéma pour la projection du film LA PART DES AUTRES suivie d'un débat mené par Terre active : Un film apprécié malgré le pb technique lié au format vidéo du film (décalage son/image)

35 enfants et leurs parents au spectacle du clown Zambet
Jolie prestation, en douceur, interactive/enfants et aussi /parents.

Marché de Noël avec Art Haute Lande et Terre active (192€ de vente).

Apéro : plaisir d'avoir pu partager les noix du verger ;

Repas Marmite : 45 repas servis et 175€ de recettes ; 3 nouveaux adhérents

Très bon repas de l'avis de tous : soupe (*sans vermicelle !*) ; gratin de cucurbitacées, pommes du verger au four avec la participation de quelques bénévoles nouveaux.

Ces préparations de repas nécessitent une coordination à peaufiner pour renouveler le bénévolat

Le point fort : l'usage de la nouvelle salle municipale des Sabringots et ses outils pro en cuisine.

Peu de participants à la soirée jeux : 5 enfants et leurs familles et une table d'adultes. (un peu plus pendant l'apéro après le clown).

Au final, soirée très sympathique

- Campagne AlimenTerre du 24 Novembre

> à Sabres: Film « Vert de rage : engrais maudits»

Les élèves du LPAF n'ont pas pu se rendre à cette projection; renvoi à une date ultérieure pour visionnage en établissement

> à Rion, soirée à l'initiative de l'AFL GL (Association Familiale Laïque de la Grande Lande), 13 personnes pour le film «Une terre sans abeilles», en présence d'un apiculteur.
Débat avec de nombreux échanges.

Pour la suite : privilégier les projections en direction des publics scolaires (Lycées, collèges) et poursuivre aussi avec les cinémas locaux.

- Rassemblement du Collectif de défense des Droits Humains devant la Préfecture, le 25 novembre :

60 personnes présentes - 15 associations représentées

CR de la rencontre avec le Secrétaire général de la Préfecture:

3 représentants du Collectif ont été accueillis par le Secrétaire général de la Préfecture.

Nous avons exprimé notre totale indignation suite à «l'accueil» réservé, le 10 novembre, aux 234 migrants du bateau «Océan Viking» dans une zone d'attente à Toulon.

Nous avons abordé le contenu de la lettre que le Ministre de l'Intérieur avait adressée aux Préfets, le 17/11, ayant pour objet « l'exécution des OQTF (Obligation de Quitter le Territoire Français) et renforcement des capacités de rétention ».

Les centres de rétention ne seraient réservés qu'à ceux qui ont commis des délits, a-t-il répondu.

Revenant sur les OQTF, nous avons insisté sur le fait que des décisions étaient prises à partir d'analyses de papiers d'état civil jugés comme faux par la PAF (Police aux Frontières), ce qui entraînait une remise en question des papiers officiels comme le passeport.

Le Secrétaire général a reconnu qu'il y avait effectivement une «contamination» des papiers à partir de ceux d'origine.

Les Ministres de l'Intérieur et du Travail ayant proposé la création d'un titre de séjour provisoire pour les métiers en tension, le S.G de la Préfecture s'est engagé à présenter à la Préfète les dossiers des migrants dont les parcours sont irréprochables et qui pourraient s'insérer.

- Lundi 05/12 : Rencontre CLEM Morcenx la Nouvelle - TERRE ACTIVE avec Jef, Philippe, Mylène : annulée au dernier moment pour des raisons de disponibilité d'équipe au CLEM. Rencontre reportée.

- Marché de Noël organisé par l'écolieu Jeanot, le mardi 13/12, au restaurant le Bosquet, à côté du cinéma de Rion. 4 membres de TA ont participé. Météo clémente et ventes diverses de 240€ pour Terre Active : batiks, bogolans, bijoux, cuirs et bronzes. Stock à renouveler avec Caïfa

- 103 parrains et 64 adhérents à ce jour

- des nouvelles de Caïfa : difficultés pour payer la scolarité entraînant une petite baisse d'effectifs mais dynamique positive de l'équipe enseignante.

- de l'École des Amis du Monde 2: ouverture d'une troisième classe qui s'ajoute aux 2 déjà en place. François Yogo, directeur de l'École des Amis du Monde1, s'engage à accueillir dans cette nouvelle école, les enfants du quartier Silmiougou, proche du Centre d'apprentissage ainsi que les enfants réfugiés internes. Il redevient instituteur aux côtés d'une maîtresse pour le CP1 et CP2, un maître pour les CE1 et CE2.

PROJETS :

- Soirée Parrainages (ciné-débat- repas)

Dragoss Ouedraogo ne pourra venir animer une soirée Parrainages qu'à partir du mois de mai ; nous avons à mener des réflexions communes sur ce point, si nous voulons organiser une soirée avant notre AG 2023.

Un site à visiter [Burkina Faso : nos films coups de cœur - Africavivre](#)

Une soirée ciné, avec quel film ? Idriss Diabaté ? une intervention de SURVIE 33 ? ...

- Notre Assemblée générale sous quelle forme, quand ? : en ligne, début Mai

- Contact avec le théâtre de la Clairière pour une soirée théâtre au profit d'Amnesty Mont de Marsan : Certaines dates sont déjà retenues : 28/01; 04/02; 11/03; en juin et en automne pour Amnesty Bayonne-Biarritz .

- Sécurité sociale de l'Alimentation : réflexion collective avec Attac, Modéf, Adear, Confédération Paysanne le samedi 28 Janvier à Mont de Marsan (dossier suivi par M-Lise)

- envoi des vœux par Philippe

Prochain CA : lieu et date à préciser